



## Erntedank und Pfarrfest in Prien

### Beitrag

**„Wenn man herumschaut in Stephanskirchen oder Bad Endorf haben sie beim besten Willen keinen so prächtigen Erntedank-Altar zusammengebracht wie hier bei Euch“, so begann Pfarrer i. R. Andreas Zehentmair den Gottesdienst in der fast voll besetzten Priener Pfarrkirche und er fügte gleich hinzu: „Aber nicht, weil sie nicht begabt wären, sondern vielmehr, weil die Unwetter die Ernte dort sehr, sehr schlecht hat ausfallen lassen“.**

Die Dankbarkeit, für das, was wir haben, aber auch das Bewusstsein wie brüchig und gefährdet unser Dasein ist, standen dann auch im Mittelpunkt des Gottesdienstes. „Erntedank sollte immer auch einer Erinnerung und ein Auftrag an uns Christen zum Schutz und zur Bewahrung der Schöpfung, ein Ziel von dem wir noch sehr weit entfernt sind. Und so können wir uns nicht darauf ausruhen, was wir haben, sondern daran stören, was andere fehlt. Es ist genug für alle da, nur nicht gut genug verteilt. Wenn wir uns aber dafür einsetzen, dann arbeiten wir an der Schaffung des neuen Paradieses auf Erden, dem Reich Gottes“.

Musikalisch gestaltet wurde der feierliche Erntedankgottesdienst mit Werken für Chor und Orgel von Léo Delibes, Audrey Snyder und Sigfrid Karg-Elert und mächtigem Gemeindegesang. Es musizierten der Jugendchor zusammen mit der Capella Vocale Prien und Bartholomäus Prankl an der Orgel. Den Psalmistendienst übernahm Antonia Braun, den Hallelujavers die Männerschola des Jugendchores.

### **Priener Pfarrfest – eine große Gemeinschaftsleistung**

Die Ausrichtung des sich anschließenden Pfarrfestes lag wie seit 2014 in den bewährten Händen vom Team „Feste und Feiern“ unter der Leitung von Rosi Hell und ihrer Ausschuss-Mitglieder Barbara Huber, Elisabeth Kotter, Hildegard Geisler, Marie Louise Wimmer und Markus Kollmannsberger. Beim Aufbau mit weiteren Helfern legte auch Pfarrer Gottfried Grengel Hand an, er ließ es sich trotz seines Urlaubs nicht nehmen, mitzuhelfen und beim Pfarrfest mit den Gläubigen seines Pfarrverbandes ins Gespräch zu kommen. Für gute kulinarische Versorgung gab es Fangfrisches vom Fischer Stephan, Gegrilltes vom Metzger Grosse, Brot von der Bäckerei Müller, Durstlöscher vom Priener Getränkeschuppen sowie wie schon im Vorjahr besondere Ukrainische Köstlichkeiten. Ehrenamtliche Bäckerinnen und der Katholische Frauenbund luden zu Kaffee und Tee ein während die Katholische

Jugend Prien sich um ein Kinderprogramm und um die Aktion Minibrote kümmerte sowie beim Auf- und Abbau mithalf. Zur guten Pfarrfest-Tradition gehörte auch heuer wieder, dass die Priener Blaskapelle in kleinerer Besetzung aufspielte.

**Fotos: Andreas Wurm (Thomas Ganter) – Eindrücke vom Erntedanke-Gottesdienst und Pfarrfest in der Pfarrgemeinde „Mariä Himmelfahrt“.**



























**Kategorie**



1. Kirche

### **Schlagworte**

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Erntedank
4. München-Oberbayern
5. Pfarrfest
6. Prien
7. Rosenheim